



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 06. November 2012**

P125290

Interpellation Nr. 100 Remo Gallacchi betreffend Mobilfunkversorgung in Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Gemäss den dem Regierungsrat vorliegenden Informationen trifft es zu, dass die restriktive Praxis bei der Nutzung kantonseigener Standorte für Mobilfunkanlagen den Netzausbau behindern könnte. Der Regierungsrat wird zu entscheiden haben, ob die geltende Praxis mit §19 c des kantonalen Umweltschutzgesetzes kompatibel ist.

